45 10 11

lean-Luc Viart expose « Un hiver en Haute Maurienne » à la galerie Arts & Soins du CHVM

seront visibles jusqu'au et blanc de Jean-Luc Viart, qui dé des photographies en noir quentent ce lieu, tant par leur aux divers publics qui fré-Stackie (en place depuis le qualité que par leur variété. expositions plaisent beaucoup secrétaire général, a annoncé rienne, et Stéphane Dignat, 26 novembre 2024) ont succé-Aux peintures très colorées de jusqu'à décembre 2025. Ces que le calendrier était plein Hospitalier Vallée de la Mauerie Arts & Soins du Centre est la 32e exposition qui 26 janvier, dans la gaétait présentée, mardi

Jean-Luc Viart l'avoue : «Alors que j'étais très jeune et déjà photographe dans l'âme, c'est la lecture des romans de Roger Frison-Roche qui m'a donné très tôt l'envie de quitter mon plat pays de Champagne pour gagner la cime des Alpes. » En 2001, lui et son épouse



Jean-Marie Morcant, Jean-Luc Viart, Stéphane Dignat, Jérémy Tracq, Josiane Vigier et Danielle Bochet.

Nadège reprenaient le magasin que tenaient à Modane Mado et Robert Zalateu, successeurs eux-mêmes des photographes Montaz qui avaient créé ce commerce en 1882 l Il

peut donc dire qu'il est « devenu un témoin privilégié des paysages de Haute Maurienne Vanoise ». Et si sa galerie regorge de magnifiques photos en couleur, pour cette ex-

position il a voulu «renouer avec la tradition du noir et blanc, celle qui a fait les grandes heures des quatre générations de photographes qui m'ont précédé».

Bochet, et le public. tes, Josiane Vigier et Danielle tout comme les élues présenvaleur de la Haute Maurienne, noise, a apprécié cette mise en mune Haute Maurienne Vade la Communauté de comde Bessans et vice-présiden tout cas, Jérémy Tracq, maire cadrements de bois, etc. En toile ou autres supports, d'enchauds ou froids, de tirages sur ainsi que le choix de blancs que cette alchimie fonctionne, sion et la concrétisation physiphotographe est essentiel pour l'œil au cœur». Mais l'œil du fait mouche, directement de d'un ressenti éphémère qui a que, à travers un beau tirage tion de la réalité. C'est l'expres comme la couleur, «n'est pas e ne sera jamais la représenta Pour lui, le noir et blanc

Et Stéphane Dignat a déjà présenté l'artiste qui exposera à partir d'avril 2025 : Christophe Guzman.

Pierre Dompnier